
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和６年４月１８日（木） 

  開  会（午前１０時０分） 

 【議  事】 

 ○市議会だよりについて 

秋田委員長 初めに、市議会だより第２１０号の原稿確認・校正についてです。１６

ページありますが、１ぺージ（表紙）と１６ページ（裏表紙）は、関連し

ているので、一人の委員に割り振りします。それでは、１ページ（表紙）

と１６ページ（裏表紙）が前田委員、２ページが入沢委員、３ページが中

井委員、４ページが花岡委員、５ページが谷口委員、６ページが私（秋田

委員長）、７ページが石本副委員長、８ページが中委員、９ページが松本

委員、１０ページが長谷川委員、１１ページが大久保委員、１２ページが

亀山委員、もう一巡して、１３ページが前田委員、１４ページが入沢委員、

１５ページが中井委員とさせていただきます。 

  

 （１ページから３ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等の指

摘なし） 

  

花岡委員  ４ページについて、議案第８号に係る私、花岡の反対討論だが、「一度

漏れた情報は取り返しができない」は「一度漏れた情報は取り返しがつか

ない」と発言したと思う。 
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秋田委員長  そのように修正することでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

石本委員  ４ページで斉藤議員とあるが、「斉藤かおり議員」と「斎藤由紀議員」

は名字の漢字が違うので名前まで記載しないということか。今後につなが

ることだから、２人についてはこの表記で統一するのか決めておいたほう

がよいと思う。 

  

大久保委員  同じ漢字の議員が２人いるわけではない。 

  

石本委員  漢字が違うから同じ名前の議員が２人いるわけではないという考え方

に立つのか、名前まで記載して分かりやすくするのか。 

  

秋田委員長  名字のみの記載ということでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

 （５ページから１１ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等の

指摘なし） 
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亀山委員  １２ページについて、矢作議員の一般質問の表題について、「市民生活

にかかせない水 料金引き上げの見送りを」となっているが、「水料金」

と読んでしまい誤解してしまうので、「水道料金」に修正したほうがよい

と思う。 

  

秋田委員長  そのように修正することでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

 （１３ページから１４ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等

の指摘なし） 

  

中井委員  １５ページについて、市民文教常任委員会の記事には「障害」という表

記があるが、「障がい」ではないのか確認してほしい。 

  

議会事務局  委員会で使用された資料から引用しているので、確認します。 

  

秋田委員長  資料と同様の表記にすることでよろしいか。 

  

 （委員了承） 
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石本委員  １６ページについて、入沢委員の編集後記の中で「五月下旬」と表記さ

れているが、市議会だより第２１０号の発行日が５月１５日なので、「五

月中旬」が正しいのではないか。 

  

入沢委員  できればそのように修正していただきたい。 

  

秋田委員長  そのように修正することでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

秋田委員長  次に、第２１１号（８月１５日発行）の表紙については、前回の広聴広

報委員会において、国内外でトライアスロン選手として活躍されていた蔵

本 葵さんに決定し、今月の１０日に、正副委員長でインタビューを行い

ましたので、御報告します。また、第２１２号（１１月１５日発行）の表

紙については、松本委員から紹介がありました、兄弟で声優として活躍し

ている織田海誓さん・碧葉さんに依頼したいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

  

 （委員了承） 
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 ○議会報告会について 

秋田委員長 続いて、議会報告会についてです。夏休み期間中の議会報告会について

は、７月２２日（月）に所沢高校、２４日（水）に所沢西高校と開催する

ことが決定しております。本日は、１１月の議会報告会の開催候補日が両

校から示されましたので、決定したいと思いますがよろしいか。所沢高校

は１１月２５日（月）から２７日（水）の３日間の中、所沢西高校につい

ても、同月の１１月６日（水）、８日（金）、１４日（木）の３日間中で、

時間帯をいずれも午後５時で調整をして欲しいとの話がありましたので、

開催日時を決めたいと思います。正副委員長案としては、所沢高校につい

ては１１月２５日（月）午後５時から、所沢西高校については６日（水）

午後５時から開催したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

  

 （委員了承） 

  

秋田委員長 続いて、７月に開催する議会報告会の内容についてです。正副委員長案

では、第１部として、全員協議会室において、３月定例会の報告を行い、

第２部では、委員会室で４班に分かれて、事前課題として各自で考えてき

た「所沢市の良いところ（自慢できるところ）、悪いところ（改善すべき

ところ）」などをもとに、「所沢市を魅力あるまちにしていくためにはど

うしていくべきか」をテーマに、各班のメンバーと議員がグループディス

カッションを行い、最後に議場を使用し、班ごとに発表と担当した議員の
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講評を行うことを想定していますが、よろしいでしょうか。 

  

 （委員了承） 

  

秋田委員長  次回の委員会で、タイムスケジュール案をお示ししたいと思います。ま

た、６月定例会の会期中に、７月の議会報告会の担当議員で、班会議を開

催しますので、よろしくお願いします。 

  

石本委員  ３月２１日の広聴広報委員会で、今年度の議会報告会は、対象者を所沢

高校の生徒と所沢西高校の生徒に限定して開催するため、市民への周知を

行わないことを確認している。今回は高校生を対象に開催するため、傍聴

者は入れないで開催したほうがよいと思う。 

  

秋田委員長  石本委員からの提案のとおり、運用することでよろしいでしょうか。 

  

 （委員了承） 

  

石本委員  また、ＳＮＳで情報発信している議員が多数いるが、今回の議会報告会

は傍聴できないので情報発信する際には注意してもらいたい。万が一、議

員のＳＮＳを見て、議会報告会当日に傍聴を希望する市民が来た場合は、

情報を発信した議員が責任を持って対応していただくこととしてほしい。 
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秋田委員長  石本委員からの提案のとおり、運用することでよろしいでしょうか。 

  

 （委員了承） 

  

 散  会（午前１０時２６分） 

 


